



Alumnos de la Universidad de Salamanca pasan junto a la Facultad de Derecho del campus Unamuno. | BARROSO

# Wert castiga a Salamanca por enviar fuera a un gran número de erasmus

A la hora de repartir las ayudas para organizar las movilidades, el Gobierno otorga 200 euros por alumno a las que tienen más de 100 becarios y 350 euros a las que no llegan al centenar

J.Á.M. | SALAMANCA

Ni siquiera el reparto de las ayudas para la organización de las movilidades convence a las propias universidades. María Ángeles Serrano, vicerrectora de Internacionalización, cree que la actual asignación aplicada por el Ministerio de Educación resulta "injusta", por entender que premia más a las entidades académicas superiores que envía menos alumnos al extranjero que a aquellas otras que cuentan con un mayor volumen de erasmus.

Y no le falta razón. El departa-

mento del ministro Wert ha establecido dos escalas a la hora de repartir las ayudas a la organización de las movilidades. Así, en la primera de las escalas se sitúan las universidades que envían a otras universidades europeas a menos de cien erasmus; en este caso, cada una de estas universidades recibe de la Unión Europea 350 euros por cada estudiante. En una segunda escala se sitúan aquellas universidades que cuentan con más de cien alumnos erasmus repartidos por Europa. Es el caso de la Universidad de Salamanca —que este

año cuenta con 450 alumnos erasmus en diferentes universidades europeas—. Estas entidades reciben 200 euros por erasmus. "Debería ser una cantidad igual para todas, porque esto repercute en los alumnos", señala la vicerrectora de Internacionalización, consciente de que si se tiene que primar a alguna universidad debería ser a aquellas que cuentan con más erasmus. "De esta forma, se está perjudicando a las instituciones educativas que envían al extranjero a más alumnos; nosotros nos sentimos perjudicados", apostilla

María Ángeles Serrano.

Con la vista puesta en el futuro, la responsable del departamento de Internacionalización de la Universidad de Salamanca confía en que las condiciones económicas mejoren y el Ministerio de Educación apueste "más abiertamente" por este programa de movilidad estudiantil. Y lo mismo espera de la Junta de Castilla y León, que abandonó el programa en 2010. "Cuantos más estén, mejor. Sería bueno que la Junta se implicara en un programa que tantos beneficios ha dado", reclama Serrano.

## REACCIONES

### CEA, en contra

El Colectivo Estudiantil Alternativo (CEA), una de las asociaciones universitarias con representación en los órganos de gobierno, criticó ayer con dureza la decisión del ministro Wert de reducir la estancia de los erasmus a seis meses. "Se ha confirmado que una vez más el ministro miente, pues dijo que no aplicaríamos ningún recorte y si lo ha hecho", subraya Javier Yagüe, presidente de esta asociación estudiantil, quien también denuncia la escasa ayuda destinada a becas. "Con 250 euros al mes no se puede vivir en ningún país, ni siquiera en España", apostilla.

### AEUS, muy crítico

La asociación estudiantil AEUS tampoco se mordió la lengua a la hora de criticar la decisión del ministro Wert. "No me parece una medida razonable. El programa Erasmus es una necesidad y no un premio como tratan de verlo algunos", subraya Manuel Cuadrado, presidente de este colectivo estudiantil, quien se mostró contrario a aplicar cualquier recorte en el programa "y más aún si se trata de la estancia; estar un curso completo es lo más lógico", concluye.

### Críticas del PSOE

El Partido Socialista de Salamanca considera que el recorte en el programa de becas Erasmus aprobado por el PP "demuestra su enorme engaño sobre la supuesta disminución del dinero que la UE destina a España". Y es que según denuncia el PSOE, "se ha confirmado no sólo que no disminuye, sino que aumenta su aportación a España, mientras que el Gobierno del PP la reduce", al tiempo que acusa al ministro Wert de convertir este programa "en un privilegio para unos pocos".

### La CE estará alerta

La Comisión Europea tiene previsto "inspeccionar" los recortes que el Gobierno español prevé aplicar al programa Erasmus, según informó ayer el Ejecutivo comunitario en una respuesta parlamentaria a eurodiputados socialistas. En dicha respuesta, el Ejecutivo subraya la "importancia" de mantener los niveles de financiación de los últimos años y confirma que desde la UE se "verificará" la cofinanciación nacional y regional programada, ya que para el Ejecutivo comunitario la colaboración estatal es "fundamental" para mantener la calidad de este programa.

### CCOO pide más dinero

El sindicato de Comisiones Obreras ha denunciado también la escasa dotación que recibirá el nuevo programa Erasmus Plus tras los últimos anuncios efectuados por el ministro Wert. En este sentido, el sindicato reclama "una apuesta decidida por estas becas en lugar de recortarlas", al tiempo que pide que se reconozca la situación sociofamiliar de los estudiantes a la hora de asignar las ayudas.